



新 竹の子

校長室だより

(児童数配付)

令和5年6月28日



6月14日(水)3年生と一緒に「茨城県自然博物館」と「グリコピア千葉」に行ってきました。天気予報は雨。出発時では曇りでしたが、いつ雨が降ってもおかしくない状況です。駐車場からの移動を考えると不安がよぎった出発でした。途中、車中や見学をしているときは雨が降っていましたが、外での移動時には雨にもやみ、傘をさす必要がなかったのはとてもラッキーでした。

博物館では、班に分かれての見学です。展示物のすごさに子供たちはとても興味深く見学をすることができました。私自身も動くティラノザウルスや巨大な昆虫の模型に圧倒され、とても楽しく見学することができました。

グリコピア千葉は、アイス工場の見学です。工場に入るためのエアカーテンやマイナス10℃の体験など楽しみながらの見学はとても興味深いものでした。なじみのあるお菓子が目の前で作られている工程を見ることは学校では、感じることはできない貴重な体験だったと思います。



☆彡 ☆彡

7月1日は、「国民安全の日」です。

これは、産業災害、交通事故、火災等に対する国民の安全意識の高揚等の国民運動展開のために、昭和35年創設されました。

安全を意識することは、自分の命を守ることに通じます。学校では、子供たちの安全確保に向けて、交通安全教室や避難訓練などを行っています。災害が起きたとき、どのように行動するかが大切です。

また、交通事故は、道路を使っているすべての人が交通ルールを守り、相手を思いやって行動することが大切です。しかし、乱暴な運転をする人はいます。それでも、私たちは自分の命を守らなくてははいけません。「道の歩き方」「自転車の乗り方」「道路の横断の仕方」などまずは、自分自身ができることをしっかりと行い、自分の身を交通事故から守ることを心掛けましょう。

7月1日の「国民安全の日」は、一人一人の安全に対する意識を高めることが求められています。この機会を大切にして、安全についてぜひご家庭で話し合われてください。